Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Gränzbote Datum: 02.08.2010



Mutpol



91 Absolventen schließen Förderberufsfachschule und Berufsvorbereitungsjahr ab

TUTTLINGEN (pm) - Im feierlich geschmückten Kommunikationszentrum der Diakonischen Jugendhilfe Mutpol sind 91 Absolventen der einjährigen hauswirtschaftlichen Förderberufsfachschule und des Berufsvorbereitungsjahres in Sonderform an der Gotthilf-Vollert-Schule verabschiedet worden. Schulleiter Dipl.-Päd. Volker Schmidt begrüßte die knapp 200 Gäste und nahm in seiner Rede das von den Schülern ausgewählte Motto "Absolut fertig" auf und wünschte, dass jeder Schulabgänger jetzt seinen Platz finden werde. Volker Schmidt betonte, dass im Leben wie im Beruf nur diejenigen erfolgreich sein werden, die im Team spielen, im Team arbeiten. Dabei sei jeder gleich wichtig, gleich

wertvoll, egal ob Arzt, Mechaniker oder Müllwerker, alle würden gebraucht. Nach Tanzeinlagen und Reden von Schülern wurden in einem Film die Abschlussfahrten lustig aufs Korn genommen. Alle Abschlussschüler bekamen von den zuständigen Lehrkräften bei der Überreichung der Zeugnisse noch einen persönlichen Leitspruch mit auf den weiteren Lebensweg, zumeist abgeleitet vom Vornamen. Von 91 Schulabgängern bekam fast jeder Dritte einen Ausbildungsplatz, 20 Prozent fanden Arbeit, und 27 Prozent besuchen eine weitere Schule oder eine weitere berufliche Maßnahme.